

**SUD OUEST**

Journal Sud Ouest  
Janvier 2024  
Philippe Menard

# Les Crogs creusent la voie de « l'électro celtique »

Le quatrième album du trio saintais, « Pokou braz », est sorti en novembre dernier

La pochette annonce la couleur. Le logo des Crogs, un triskell à trois branches, disparaît dans une mosaïque, comme pixélisé. Le groupe saintais a mis de l'électro dans sa marmite de musique celtique et folklorique. Fondé en 1996, il avait besoin de se renouveler après le départ du batteur, Samuel Joulie, en 2019. « On l'a remplacé par des boucles. C'est aussi plus électrique. C'est un album qu'on a fait pour nous, on s'est fait plaisir », décrivent Pascal Coindreau (chant, guitares) Benjamin Ribot (violon, mandoline, chant) et Mickael Auger (claviers, basse, chant).

Sorti le 3 novembre, leur quatrième disque se nomme « Pokou braz », « gros bisous » en breton. « C'est le nom d'un morceau instrumental. Il y a un clin d'œil à la Bretagne, qui reste une source d'inspiration. Et après le Covid, il y avait le côté sympa de se faire

des bisous », décrypte Pascal Coindreau. Sur les 13 morceaux, huit sont purement **musicaux**, démontrant effectivement une envie de sortir du sillon acoustique.

## Au moulin de Porchères

La campagne de financement participative lancée au premier semestre 2023 n'a pas atteint l'objectif escompté pour accompagner la sortie du disque, avec 1300 euros récoltés sur 5 000 euros. « Malgré tout, on a réussi à aller au bout du projet. On a pu réaliser un clip super sympa. » Le jeune James Brown a filmé la bande et son ingénieur du son, Mickaël, dans le cadre du moulin de Porchères, à la frontière entre la Gironde et la Charente-Maritime.

« C'est un endroit où l'on a joué plusieurs fois. Ils ont accepté de nous accueillir, en mode



**Benjamin Ribot, Mickaël Auger et Pascal Coindreau ont Saintes pour point de ralliement.** PH. M.

système D. Et cela correspondait bien au thème du morceau, « Choucas ». Il s'inscrit dans un registre traditionnel, celui des « chansons à décompte », égrenant comment les corbeaux, alias les « Choucas », viennent se

servir dans le grenier. »  
**Philippe Ménard**

« Pokou Braz » est disponible sur les plateformes ou sur le site du groupe, [www.les-crogs.com](http://www.les-crogs.com), où il est vendu 15 euros. Prochain concert pour la Saint-Patrick, à Brive (19).